



Aide aux familles à Mayotte

Le cyclone qui vient de frapper Mayotte laisse de nombreuses familles démunies. La famille de ma belle-fille n'y a pas échappé. Les dégâts matériels sont lourds et les aides mettront du temps à se mettre en place. En ces vieilles de fêtes qui est un moment de partage, je sollicite votre aide pour faire un don à la hauteur de vos moyens afin de mettre un peu d'espoir dans cette détresse. Merci à tous

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/u2VcX6vE>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Mathern Anne